

Sitzung des Verwaltungsausschusses am 17.05.2017
Sitzung des Gemeinderates am 19.05.2017

öffentlich

Sitzungsvorlage 70/2017
Kurt-von-Marval Schule;
Projekt Bläserklasse

Sachverhalt:

Zwischen der Kurt-von-Marval-Schule und dem Musikverein besteht seit Herbst 2008 eine Kooperation mit dem Ziel, jeweils die 3. und 4. Grundschulklassen zu einer „Bläserklasse“ auszubilden. Die Schüler erhalten einmal pro Woche einen instrumentalbezogenen Gruppenunterricht durch Lehrer der Musikschule Lauffen. Darüber hinaus wird auch das Musizieren in einem Orchester geübt. Dies erfolgt seit dem Schuljahr 2016/17 im Rahmen eines Projektes der Ganztagesgrundschüler, wobei auch „Nichtganztageschüler“ daran teilnehmen können. Grund für die Umstellung war, dass die Zahlen der SchülerInnen in der Bläserklasse stagnierten und so eine bessere Anbindung an die Schule gewährleistet werden kann. Das Dirigat übernahm Herr Fricke als Lehrer der KvM-Schule.

Jede Bläserklasse wird zwei Jahre lang (also in den 3. und 4. Schulklassen) ausgebildet.

Die Eltern beteiligen sich an den Kosten mit 20 € pro Monat. Die restlichen Kosten mit jährlich ca. 4.000 € teilen sich Gemeinde und von Marval`sche Stiftung (7.000 Euro abzüglich Elternanteil von 3.000 Euro).

Die monatliche Leihgebühr für die Instrumente beträgt für die Eltern zusätzlich 20 €.

Da die Schülerzahlen auch weiterhin nicht angestiegen sind (für die Bläserklasse seit Herbst 2016 wurden 6 SchülerInnen angemeldet) schlägt die Verwaltung vor, nicht mehr weiter an der Bläserklasse festzuhalten.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde übernimmt keine Kosten für eine mögliche zehnte Bläserklasse (ab Herbst 2017).

hz